

Lügde

Praxisnahe Digitalisierungsstrategie

[13.07.2022] Gemeinsam mit dem Kommunalen Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (krz) hat die Stadt Lügde eine Digitalisierungsstrategie erarbeitet. Entstanden ist sie entlang der neuen DigiChange@Kom-Methodik des krz, weshalb sie praxisnah und mit Umsetzungsszenarien gestaltet ist.

Wie die Stadtverwaltung in rund fünf Jahren vollständig digitalisiert werden kann, zeigt für Lügde jetzt eine Digitalisierungsstrategie auf. Das Kommunale Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (krz) hat sie laut eigenen Angaben gemeinsam mit der nordrhein-westfälischen Stadt erarbeitet. In vielen kommunalen Digitalisierungsprojekten wird oft eher abstrakt oder gar rein theoretisch auf digitale Veränderungen Bezug genommen, teilt das krz mit. Anders sei das bei den Arbeiten für Lügde, die nach der DigiChange-Methodik von absoluter Praxisnähe und konkreten Umsetzungsszenarien geprägt seien.

Das neue krz-Angebot DigiChange@Kom umfasse gesamtkonzeptionell alle vier in Kommunalverwaltungen digitalisierungsrelevanten Management-Bereiche: Change Management, Wissensmanagement, Prozess- und Digital-Management. Abhängigkeiten und Zusammenhänge dieser zentralen Bereiche der digitalen Transformation seien so leichter zu erkennen. Sie seien in den individuellen Empfehlungen sowie der ausgesprochenen Digitalisierungsstrategie für die Stadt Lügde effektiv berücksichtigt und zusammengefasst.

„Mit den vielen Erkenntnissen aus diesem Projekt und dem Abschlussbericht in der Hand, sind wir in Lügde nun gut gerüstet, um die Digitalisierung unserer gesamten Verwaltung strukturiert umzusetzen“, sagt Bürgermeister Torben Blome. „Danke an das krz für diese sehr praxisnahe Unterstützung, denn so kann auch eine normale Kommune die Digitalisierung leistbar umsetzen. Und natürlich muss allen Beteiligten bewusst sein, dass wir flexibel auf Veränderungen oder technische Neuerungen reagieren werden müssen.“

Als erstes stehen in Lügde die Bürger und Unternehmen im Fokus, berichtet das krz. Entsprechend geht es zunächst um die Umsetzung des Onlinezugangsgesetzes (OZG), ein neues Serviceportal und die Website der Kommune.

Die Digitalstrategie wurde laut krz bereits der Lügder Politik im Rahmen des Haupt- und Finanzausschusses präsentiert und sei dort auf große Zustimmung gestoßen.

(ve)

Stichwörter: Politik, Lügde, DigiChange@Kom